

23. November 2023 18:40 Uhr

Jung, so um die 27 herum, mit Profi-Rad, perfekt sitzendem Winter-Sportrad-Anzug, etwa 10.000,- Euro-Gravel-Bike (diese Bezeichnung für ein Misch-Rad zwischen Ebene und Berg habe ich erst diesen Sommer von meinem Bruder gelernt) und ziemlich durchtrainiert. Genau so hat sich heute eine junge Frau betont lässig und mit einem doch etwas zu lauten » Servuuuuus« an mir vorbeigelassen. Auf der Ebene nach der ersten Steigung. Dieses »Servuuuuus« war eindeutig ein Gruß von einem jungen Menschen an einen alten Menschen, der für die heutige Zeit einfach schon ein wenig zu langsam ist.

Meine Ausrüstung ist für ein Rennen mit solchen Equipment nicht gemacht, aber, wie ich schon sagte, sie hat mich in der Ebene überholt, da kann ich nicht mithalten.

Wo ich aber sehr wohl mithalten kann, ist auf der Steigung. Und diese, nämlich die ganz miese, lag jetzt direkt vor uns. Sie kommt mit etwa 40 Meter Vorsprung zur Steigung, und schon auf den ersten Metern geht sie aus dem Sattel. Das untrügliche Zeichen für: »Uiiiuiuiuiii, doch schlimmer als ich dachte...!«.

Es war für mich heute ein Akt der Emanzipation. Sie hat sich die exakt gleiche Behandlung verdient, die ich auch einem Mann zukommen lassen würde. Schon alleine auf Grund ihres in höchstem Maße unangebrachten Grußes. Da darf man als modern denkender Mensch keinen unterschied zwischen Männern und Frauen machen. Habe ich auch nicht. Der doppelt so alte Mann hat die junge Dame also – wie soll ich das dezent nennen? Ich hab's: deklassiert. Bei der letzten Biegung in die Forststraße zur Sophienalpe war sie nicht mehr zu sehen. Und dort kann man gut 300 Meter oder mehr einblicken.

Ja, ich gebe zu, trotz doppeltem Alter und billigem Rad habe ich einfach den größten aller Vorteile: Ich kenne mich sehr gut und ich kenne die Strecke noch besser. Dort kommt es eben auf jede kleine bestens eingeteilte Kraftreserve an. Wenn man die zum richtigen Zeitpunkt nicht hat, verliert man. Insofern entschuldige ich mich bei ihr.

Aber sie wird sicher das höhnische Grüßen von älteren Radfahrern auf billigen Rädern in Zukunft eher unterlassen...

Kommentare:

24. 11. 2023 - 06:56 Uhr

Bruder

Hast du auf der Steigung wenigstens ein höfliches Servuuus liegen gelassen?

24. 11. 2023 - 07:18 Uhr

mArtin

Nein, es war mir sowieso schon ein bissi unangenehm...